



## 「新たな年を迎えて」



～暮らし満足度一番のまちに向けて～

### 松伏町長 会田重雄

新年明けましておめでとうございます。

町民の皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年中は、町民の皆様に深いご理解とご協力を賜りましたことを心から感謝申し上げます。

町では、昨年、北部地域に「松伏町北部サービスセンター」と「北部地域子育て支援センター」をオープンすることができました。今後も多くの町民の皆様が集える憩いの場として充実させ、地域の活性化に努めてまいります。

本年4月からは、金杉小学校が小規模特認校としてスタートし、外国語教育の強化及び放課後時間の有効活用を行うなど、魅力ある教育活動を進めてまいります。

今後も、松伏に「暮らしてみたい」、「暮らしてよかった」、「暮らし続けたい」と思われるような「暮らし満足度一番のまち」の実現に向け、職員一丸となって全力で取り組んでまいりますので、皆様の一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

町民の皆様のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。



## 凧あげまつりを開催します

問合せ：まつぶし緑の丘公園管理センター ☎ 991-1211

自分で作った凧を公園であげて楽しみましょう！持ち込みによる凧あげも大歓迎です！

皆さん、ぜひご来園ください。

■日時/1月8日(日) 午前10時～

■場所/まつぶし緑の丘公園 芝生広場

■内容

自分で作った凧を芝生広場であげてみましょう！講師指導のもと、サークル室で凧作り教室を行います。

対象/小学生以下

定員/120名(申込み順)

参加費/200円(クレヨン付き)

申込み/午前10時から公園管理センター前にて受付開始  
(定員になり次第終了)

